
          9 月 9 日（火）12:00 開会 

           岩下会員 

会長の時間  川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

9 月ということで、スポーツの秋でございます。今朝、

全米 OPの錦織選手を応援しました。WOWOWには入ってお

らず、民放の速報を観ながら過ごしました。決勝戦に出

たことは立派なことだと思いました。 

日曜日に、日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会に

行って参りました。みな一生懸命やっておりました。小

さい子が押されてひっくり返り、べそをかいても、泣く

まい泣くまいとボールを追いかける姿を見て、懸命に応

援している自分がいました。 

この選手の中から、将来のプロバスケット選手となり

名を上げてもらえれば、支援している甲斐もあるものだ

なと思いました。 

このような支援が出来るのも、私がロータリーに入っ

たからであるなと、誇らしさを持って帰ってきました。

日曜日はいい経験をさせていただきました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 プログラムの変更です。 

16 日 新入会員卓話、30日 米山奨学会卓話、 

10月 7日 SAA 委員会卓話 

担当の委員長はよろしくお願いいたします。 

 9 月 18 日（木）18 時から炉辺会合を白山で行いま

す。現在 17 名予定です。出席できるかた、よろし

くお願いいたします。 

 10 月 4 日の地区親善野球大会のお手伝いをしてく

ださるかたがいらっしゃれば、ご連絡いただければ

と思います。 

 日本ロータリー親善ゴルフ大洗大会が 10月 20日に

ございます。出席されるかたは、私に言って下さい。 

 ロータリー財団の出前卓話ですが、高萩 RC の作山

様が 11 月 4 日においでになります。良い話が聞け

ると思います。 

 広島大雨災害支援、会員一人 500円でお話をさせて

いただきました。 

 マック君がライラに参加いたします。 

 遠藤会員が退会となりました。 

 

委員会報告 

 

職業奉仕委員会      石川委員長 

 毎年恒例の優良従業員表彰を 10月 14日に行います

ので、9月中に推薦をいただきたいと思います。ご

協力よろしくお願いいたします。 

 

青少年奉仕委員会     朝日副委員長 

 7 日に日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会に行

ってきました。男子 12チーム、女子 14 チームが参

加しました。男子は高萩、女子は金沢が優勝しまし

た。 

 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 09月 16日（火） 【プログラム】卓話 / 会場監督 

次 回 例 会：平成 26年 09月 30日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 20名 11名 74.07％ 5名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 須田会員、卓話おねがいします。ミニバスケット行

ってきました。 

川崎会長・千葉幹事 

 須田委員長、卓話宜しくお願いします。 

小倉正美・山本忠安・星 勝治・石川 悟・ 

高島章行・弓野博司・鈴木幸一・宮本尚彦・ 

岩下馨歌里・川村昌弘 

 第50回市展で日立書道連盟理事賞を受賞しました。 

石川國博 

 須田先生の卓話楽しみにしてます。 

信太克己・小山高一・小澤 興・鹿志村高道 

 卓話をさせていただきます。 

須田 晃 

 今週土曜日 9 月 13 日よかっぺまつりが開催いたし

ます。皆様御家族連れで遊びに来て下さい！ 

朝日正道 

 毒劇物試験合格しました。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 350,000円 

 
 
 
プログラム 
 

卓話 

出席委員会      須田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日の卓話は、小澤副委員長と二人三脚でお話させ

ていただきます。 

 どちらかというと、情報委員会の卓話となります。 

 私はクラブの最年長で、会員歴も一番長いので、日

立南 RCの歴史を紐解いてみようと思います。お手

元の資料をご覧下さい。 

 バナーについて（資料をご覧ください） 

 5 周年から 45周年までの周年記念式典について（資

料をご覧ください） 

 過去にタウランガ南ロータリークラブ（現在は消滅）

と姉妹クラブでした。 

 4 つのテストの石碑は、多賀駅前から産業支援セン

ターに移設致しました。 

 資料を自宅でゆっくり読んでいただければと思い

ます。ありがとうございました。 

 

出席委員会     小澤副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 須田委員長には、日立南 RC の歴史を回顧録のよう

にお話していただきました。資料は新入会員にもぜ

ひ読んでいただきたいと思います。 

 出席委員会としてお話させていただきます。 

 出席は義務です。年間 60％以上の出席をお願いしま

す。出席出来ない場合は、メーキャップをしていた

だきたいと思います。 

 例会に出席をすること、他クラブの例会を出席する

こと、5大奉仕をする等していただきたいと思いま

す。 

 長期に欠席なさる場合は、理事会で認められれば 12

ヶ月出席が免除されることがあります。 

 会員の年齢とクラブ歴が 85 を超えると、出席が免

除されますので、こういった制度を利用し出席率を

高めていきたいと思います。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


